

Prägraten. (Post alisch es.) Bei dem k. k. Post- und Telegraphenamte in Prägraten gelangt für die Häusergruppen und Weiler Feld, **Hinterbichl**, Streden, Bichl, Winkl, sowie für die Fraktionen Wallhorn und Bobojach der Gemeinde Prägraten der Landbriefträgerdienst mit 1. Dezember 1912 zur Einführung und zwar wird der Landbriefträger die genannten Orte ganzjährig wöchentlich dreimal und zwar an jedem Dienstag, Donnerstag und Samstag begehen. Aus diesem Anlasse wird mit dem gleichen Zeitpunkte die Fraktion Wallhorn aus dem Ortsbestellbezirke des Postamtes Prägraten ausgeschieden.